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学校での指導
項目 小 項 目 指 導 の 必 要 な 点

登
下
校
の
様
子

あいさつ ・ 「誰にでも、自分から、大きな声で」あいさつすること。

一列歩行 ・ 前後の人との間を開けずに一列歩行。

道路横断 ・ 「右よし、左よし、右よし」は、声と顔と目が同時。

危険箇所
・ 神影地区の急傾斜については、常に気を付けて通ることを意識

づけさせる。

地

域

で

の

様

子

あいさつ
・ 「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」のあいさ

つは、出会った人みんなに、大きな声で、立ち止まって。

公共物の利用
・ 公園は来たときよりも美しく。

・ 自転車は家庭内のルールに従って安全に気を付けて乗らせる。

地域ネットワーク会の会員の皆様やＰＴＡ地区役員の皆様に、７月に児童の様子
についてのアンケートを実施しました。そこに寄せられたいくつかのご意見と、学
校で指導すべき点を整理しましたので報告いたします。
①「登下校の様子」について

○ 登校時のあいさつは、元気がよくて気持ちが良い。下校時も、顔を覚えられ
たせいか、よくなってきた。うれしいことである。

△ 朝一の子どもの笑顔、あいさつは気持ち良いものです。
▼ もう少し元気がほしい。覇気がない。休み明けは特に元気がない。
▼ 一列になっているが、たまに先頭の上級生が速くなり、後列が遅れるのを見
かける。

▼ 登校時の集合場所での子どもたち同士のあいさつができると良いと思いま
す。集合場所に着くなり、黙ったまま立っているので、お互いに「おはよう！！」
と声かけができると良いのでは…。

②「地域での様子」について
△ 子ども教室ではきちんとあいさつができていますが、町で会ったときは照れ

臭いのか、隠れてしまう児童もいます。
▼ 保育所近くの公園で休日に遊んだ後のお菓子のくず、ごみの持ち帰りができ
ていません。小学生だけとは限りませんが、見かけたら注意したいと思います。

③「その他」について
○ 「読書貯金通帳」ができて大変よいことだと思います。
○ 運動場を自由に使用でき助かっている。（地元も何か協力したいくらいです）
▼ 竹の瀬地区は速度の速い車が多い。「ゾーン 30」はできないものか？あるい

は緑のカラー舗装はできないか？



８月１０日（土）、「親子夕涼みの集い」を実施しました。今年も多くの方々
に参加していただき、とても楽しい一時を過ごすことができました。

６年広島春菜さんのお礼の文
「わたしたちのために夕すずみの会を開いてくださってありがとうございまし
た。私は、たくさんのことが思い出に残りました。友達と遊んだり食べたりす
ることがとても楽しかったです。宝探しでは、みんなと協力してできたので良
かったです。ビンゴゲームでは、ビンゴにならなかったけれどおもしろく参加
できました。フランクフルトやかき氷、綿菓子がおいしかったです。最後にと
てもきれいな花火を見られて良かったです。本当にありがとうございました。」

今年の夏休みに、宮崎県防水業協

会の皆様のご厚意により、校舎の清

掃をしていただきました。壁の汚れ

等を高圧洗浄機で吹き飛ばしてい

ただきました。約半日かけて１５名

の方々が作業にあたってくださり、

校舎が見違えるようにきれいにな

りました。感謝の念に堪えません。

８月２４日（土）に高千穂地区の
建設業協会に所属されている５名の
方の方々が本校の石垣の手入れをし
てくださいました。
ここ数年、石垣の手入れをしてい

なかったので、たくさんの草が生え
ていました。協会に方々は、石垣に
連結梯子をかけ、一つ一つ手作業で
草を引き抜いていかれました。この
作業は根気のいる仕事でしたが、草
一つないきれいな石垣が見事に復活
しました。


